

Pressemitteilung

10. April 2024

PHKA-Hochschulrat: Anja Bauer ist neue Vorsitzende

Der Hochschulrat der Pädagogischen Hochschule Karlsruhe hat diese Woche Anja Bauer zu seiner neuen Vorsitzenden gewählt. Anja Bauer ist Leiterin der Abteilung Schule und Bildung beim Regierungspräsidium Karlsruhe und folgt Dr. Elke Luise Barnstedt nach.



Anja Bauer: Neues Vorsitzende des Hochschulrats der Pädagogischen Hochschule Karlsruhe. Foto: Lea Schmitt/PHKA

Der Hochschulrat der Pädagogischen Hochschule Karlsruhe (PHKA) hat auf seiner jüngsten Sitzung Anja Bauer einstimmig zu seiner neuen Vorsitzenden gewählt. Anja Bauer ist Leiterin der Abteilung Schule und Bildung beim Regierungspräsidium Karlsruhe und folgt Dr. Elke Luise Barnstedt nach, deren Mitgliedschaft im PHKA-Hochschulrat am 29. Februar dieses Jahres endete. Die Juristin und ehemalige Vizepräsidentin für Personal und Recht am Karlsruher Institut für Technologie stand dem PHKA-Hochschulrat seit November 2018 vor. Während ihrer Amtszeit wurde der bis 2026 geltende PHKA-Struktur- und Entwicklungsplan erarbeitet. Darüber hinaus hat sie als Vorsitzende der Findungskommission im Jahr 2022 sowohl die Wahl des Kanzlers als auch die Wahl des Rektors geleitet. Prof. Dr. Klaus Peter Rippe dankt Dr. Barnstedt im Namen der Pädagogischen Hochschule Karlsruhe für ihre langjährige Arbeit. „Sie hat sich mit hohem juristischem Sachverstand und großer intellektueller Neugier in den Hochschulrat eingebracht“, so der Rektor der Pädagogischen Hochschule Karlsruhe.

Die Amtszeit von Vorsitzenden des Hochschulrats ist an ihre Amtszeit als Mitglied im Hochschulrat gekoppelt. Deshalb übt Anja Bauer das Amt der Vorsitzenden zunächst bis 31. Oktober 2025 aus.

Über Anja Bauer

Anja Bauer ist seit Ende 2017 Leiterin der Abteilung Schule und Bildung beim Regierungspräsidium Karlsruhe. Davor war sie – nach Stationen als Schulrätin, Schulamtsdirektorin und Leitende Schulaufsichtsbeamtin – fast neun Jahre als Leitende Schulamtsdirektorin des Staatlichen Schulamts Rastatt tätig. Berufliche Erfahrungen gesammelt hat sie außerdem als Pädagogische Beraterin im Bereich Frühförderung, als Schulleiterin, als Leiterin einer Beratungsstelle für sprachbehinderte Kinder sowie als Sonderschullehrerin. Anja Bauer hat Lehramt für Grund- und Hauptschulen sowie Lehramt für Sonderschulen studiert.

Über den Hochschulrat

Der Hochschulrat der Pädagogischen Hochschule Karlsruhe hat neun Mitglieder, fünf externe und vier interne. Ernannt werden sie – auf Vorschlag der Hochschule – vom Wissenschaftsministerium. Das Gremium begleitet die Hochschule, nimmt Verantwortung in strategischer Hinsicht wahr, entscheidet über die Struktur- und Entwicklungsplanung und schlägt Maßnahmen vor, die der Profilbildung und der Erhöhung der Leistungs- und Wettbewerbsfähigkeit dienen. Darüber hinaus beaufsichtigt der Hochschulrat die Geschäftsführung des Rektorats. Er kann jederzeit zu strategischen Angelegenheiten der Hochschule gegenüber dem Wissenschaftsministerium Stellung nehmen und das Wissenschaftsministerium kann Stellungnahmen des Hochschulrats einholen. Weitere Infos gibt es auf www.ph-karlsruhe.de/hochschule/organisation/hochschulrat.

Medienkontakt

Regina Thelen
Pressesprecherin
Pädagogische Hochschule Karlsruhe
Bismarckstraße 10, 76133 Karlsruhe
T: +49 721 925-4115
regina.thelen@ph-karlsruhe.de
<https://ph-ka.de/presse>

Als bildungswissenschaftliche Hochschule mit Promotions- und Habilitationsrecht forscht und lehrt die **Pädagogische Hochschule Karlsruhe** (PHKA) zu schulischen und außerschulischen Bildungsprozessen. Ihr unverwechselbares Profil prägen der Fokus auf Bildung in der demokratischen Gesellschaft, Bildungsprozesse in der digitalen Welt sowie MINT in einer Kultur der Nachhaltigkeit. Rund 220 in der Wissenschaft Tätige betreuen rund 3.600 Studierende. Das Studienangebot umfasst Lehramtsstudiengänge für die Primarstufe und die Sekundarstufe I sowie Bachelor- und Masterstudiengänge für andere Bildungsfelder. Die berufsbegleitenden Weiterbildungsangebote zeichnen sich durch ihre besondere Nähe zu Forschung und Praxis aus.